



Regio Basiliensis

Bâle, le 25 mars 2020

COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

Coronavirus : la coopération et la solidarité sont des piliers pour la région frontalière

Malgré la « frontière du coronavirus », la collaboration trinationale a bien lieu et est plus importante que jamais. Les autorités des trois pays se concertent étroitement afin que les travailleurs frontaliers puissent continuer de se rendre au travail. La Regio Basiliensis salue le fait que, dans la région frontalière, la priorité est donnée à la solidarité et à une action conjointe et concertée.

La pandémie actuelle montre que la réflexion et l'action au-delà des frontières dans notre région des trois pays sont non seulement utiles, mais véritablement indispensables. Sans la perméabilité des frontières pour les travailleurs frontaliers, les services de santé et le fonctionnement des infrastructures essentielles en Suisse du Nord-Ouest ne seraient plus garantis. Parallèlement, la prise en charge de patients alsaciens touchés par le coronavirus par les infrastructures de santé suisses et allemandes atteste de la bonne coopération au-delà des frontières nationales. « C'est précisément en ces temps difficiles que la coopération et la solidarité constituent des piliers essentiels pour la région frontalière trinationale », souligne le Dr. Manuel Friesecke, Secrétaire général de la Regio Basiliensis.

Depuis de nombreuses années, grâce à une coopération consensuelle réussie, la confiance s'est durablement instaurée au-delà des frontières. Les instances et les institutions, telles que la conférence du Rhin supérieur ou le réseau d'information et de conseil INFOBEST Palmrain, sont des vecteurs de coopération importants. En tant que centre de compétences de premier choix sur des sujets comme la politique, l'économie, la science ou la population, la Regio Basiliensis contribue, grâce à son réseau trinational, à la compréhension transfrontalière face à la situation exceptionnelle à laquelle nous sommes actuellement confrontés. Le coronavirus ne connaît pas de frontières. Par conséquent, il est crucial que les plans d'urgence des trois pays ne s'arrêtent pas aux frontières nationales.

Nous nous tenons à votre disposition pour tout renseignement supplémentaire :

Dr. Manuel Friesecke, Secrétaire général, info@regbas.ch, +41 (0)79 659 09 67 / +41 (0)61 915 15 15

La Regio Basiliensis est la partenaire suisse de la coopération du Rhin Supérieur et le centre de compétences de premier choix pour la politique, l'économie, la science, les autorités, les organisations et les citoyens. Forte d'un vaste savoir-faire, elle s'engage en faveur du renforcement de la région frontalière trinationale. Par ailleurs, elle agit en tant que service détaché commun des cinq cantons Bâle-Ville, Bâle-Campagne, Argovie, Jura et Soleure en matière de coopération transfrontalière.